Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 148 m2
Référence MONT-EH2236-2402
Prix 630 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence stéphane plaza de montauroux a le plaisir de vous proposer cette
superbe villa de 148m?2 a fayence, niché sur un spacieux terrain de 2800m2. Des
votre entré, vous serez séduit par le lumineux séjour et la cuisine ouverte d'une
superficie totale de 65m2. I'ensemble s'ouvre sur une large terrasse, idéale pour
profiter des repas en plein air, ainsi que sur un jardin avec une piscine au sel,
offrant un cadre de vie des plus agréables. Au rez-de-chaussé, vous trouverez une
chambre avec sa salle d'eau privative, ainsi qu'un cellier, une buanderie et un wc

indépendant. De plus, un vaste ...

Your stéphane plaza de montauroux agency is pleased to offer you this superb
148sqgm villa in fayence, nestled on a spacious plot of 2800sgm. As soon as you

enter, you will be seduced by the bright living room and the open kitchen with a

total area of 65sgm. The whole opens onto a large terrace, ideal for enjoying
outdoor meals, as well as onto a garden with a salt swimming pool, offering a very
pleasant living environment. On the ground floor, you will find a bedroom with its
private bathroom, as well as a pantry, a laundry room and a separate toilet. In

addition, a large garage of more than ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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